
富士山清掃活動の感想 

李娟 

 

今回のイベントを参加できて良かったと思います。おかげさまでとても有意

義な一日を送ることができました。 

富士山は日本の名物でありながら、日本人だけ愛されているわけではなく、私

達留学生や海外の人にも愛されていますので、またチャンスがあったら、ぜひと

も「富士山を綺麗にするぞ」というイベントを参加したいと思っています。 



富士山清掃活動の感想 

陸 文芳 

先日の『丸紅国際交流プログラム 富士山清掃活動』をきっかけとして、私は初めて

のボランティア活動に参加いたしました。日本を言うと、綺麗な富士山の様子がすぐ頭

の中に浮かぶ。しかし、先日の清掃活動の参加に通して日本を代表できる富士山におい

てもごみが投棄されていたことを知りました。建設廃材や一般廃棄物やタイヤや家庭用

品など多くのごみが林の中に不法投棄され、地面より何メートル高く積み上がっていま

す。富士山清掃活動を参加して、自分も自然環境を守る人たちの一員になって、やりが

いがあると思います。 

また、初対面の人たちと一緒に作業することで人見知りになってしまうと思いました

が、丸紅のみんなはいつも朗らかで自然な気分で作業できました。留学生たちとも新し

く友達できて、楽しい一日を一緒に過ごしました。 

ただし、お昼の時お弁当の食べ残しについて気がつきました。お弁当におにぎり二個

用意されましたが、周りの人も自分も少し食べ残してしまいました。もしおにぎりをラ

ップで包めば、残ったおにぎりを持ち帰てもいい、ほかの人に渡していいと思います。 

  今年有意義な夏休みを過ごせて、国際支援協会と丸紅と富士山クラブのみんなに心か

ら感謝致します。 



王鴻皓 

 

富士山と聞くと、とても有名な観光地です。何度も行ったことがありますが、清掃活動

に参加するのは初めてです。朝 11時頃に、駐車場に到着して、なるさわ生き生き広場に

はゴミがなくて、すごくきれいでした。しかし、廃棄物不法投棄現場に入った後、山のよ

うなゴミは目に映りました。ゴミを土から取り除いて分類するのも結構時間かかりまし

た。一時間半の清掃作業で、清掃したゴミは本当に山ほどのゴミの小さい部分です。ゴミ

を捨てるのが簡単ですが、清掃するのは大変です。今回の清掃活動は、私自身の環境意識

がさらに高まるチャンスとなりました。更に、今回の清掃活動と通じて、色々な人と交流

することができ、とても楽しかったです。来年も参加したいと思います。 



富士山清掃活動 

張 也 

今回の掃除活動に参加して、すがすがしい気持ちになりました。山の風景を見

ながら、皆さんと協力して、できるだけゴミ山を減らさせました。地味な行動で

したが、富士山に綺麗になるよう、少しでも自分の力を出して、また環境を守る

ためにゴミを減らす重要さを感じて、実に有意義なイベントだと思っています。  

この活動を企画した富士山クラブと丸紅株式会社と留学生支援企業協力推進

協会に感謝します。残念ながら、時間の制限で、ゴミ山はまだ大部残っていたが、

私たちのボランティアの力を合わせて、いつか必ずあの辺のゴミ山をなくさせ

ます。機会があれば、またこの活動に参加してみたいと思っています。 
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ZHANG XIN（チョウ キン） 

                              名簿の番号：7号 

今回、丸紅株式会社主催の社会貢献の一環として富士山清掃活動に参加させていただ

いて、本当にありがとうございました。 

  当日は、目的地に到着した後、富士山というと美しい山のイメージがありました。富士

北麓に、丸紅会社と協会 77名の皆様が集まって、不法投棄現場でのごみ回収作業に取り組

んでいました。大人も子どもも、みんなで力を合わせ、産廃交じりの小山の、土とこみを分

別しながら低くすることに大奮闘！活動後に現場を見渡すと、山がとても低くなった様子

がはっきりわかりました。 

充実感のある活動でよかった。とても良い経験となりました。いままで以上に自然や環

境に対する意識が強くなった。これからも、清掃活動などを通じて社会貢献活動を続けてい

きたいと思います。 

清掃活動終わり、昼食の時、みんなと色々と話して、仲良くなってきました。富士山ク

ラブのみんなは世界に誇れる美しい富士山の環境を守るために、いつの日か富士山から不

法投棄されたごみがなくなるまで、ごみを徹底的に拾い続けますと言ってくれました。それ

は素晴らしい、感動しました。 

最後にたくさんの人にお世話になったので、私たちにこのような素晴らしい体験をさ

せてくださった協会の先生方、富士山クラブと丸紅会社の方に感謝したいと思います。本当

にありがとうございました。 
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名古屋大学	 紀恒	

	

八月の末ごろ、丸紅が主催された富士山清掃活動に参加させていただき、

社員及び他大学の留学生と一緒に話したり、ゴミを処分したり、充実した一

日を過ごしました。	

朝から雨が降っていましたが、みんなの到着を待っていたようによく晴れ

て、富士山にかかる雲も消えました。	

今回は初めて富士山を訪れましたが、富士山は日本のシンボルとして海外

でもよく知られました。また日本では２年間生活してきた私はこの国の美し

い生活環境に感動しました。しかし、ふもとの活動現場に到着すると、毎年

に数多くの観光客が殺到している有名な観光地でも建築廃棄物が山のように

溜まっているのに驚きました。それに、富士山クラブのガイドの説明から現

在の状態は何回のボランティア活動後の様子であると分かりました。	

「富士山を綺麗にするよ」という声から何グループが分けられ、清掃活動

が始まりました。社員とともにゴミの山を均し、ゴミ分別し、専用の袋に入

れました。蒸し暑い午後に汗がかいても、全員はやる気満々でやり遂げまし

た。数時間の努力を通してゴミが最初より明らかに減っていました。その

後、富士山を背景にし、話しながら笑いながら食事を済ませました。	

この活動に参加し、まず、丸紅は常に企業活動を通じて、経済・社会の発

展、地球環境の保全に積極的に貢献していると伺いました。そして自然環境

は我々の生活と密に関わっていると意識しました。最後に今後の仕事は社会

貢献に力を入れることを期待しています。	

「富士山を綺麗にするよ」という声は今でも印象深く心に残っています。	
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文 榕鐸 

 

富士山清掃活動に参加することで、ボランティアや NGO 活動の意義をさらに感じまし

た。実際に春学期に国際協調論という授業を取りまして、国際 NGO活動における問題や意

義などについて学びました。それで、富士山の清掃活動を知ったときに、ぜひ参加しようと

思っていました。実際に参加し、疲れ、汗もすごくかいたが、ゴミ少しずつ減っていく富士

山を見ると、達成感というか遣り甲斐を感じました。もし機会あればまだ参加したくなりま

す。それに、日々の生活から環境保護に意識するのが大事だと感じました。だが、まだまだ

このようなボランティア活動を知らずに、参加したことがない学生や若者が大勢います。さ

らに大学でも宣伝したほうが、みんな参加しようという気持ちが増えるではないでしょう

か。富士山清掃活動に参加でき、心からありがたく感じました。 
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立教大学 三年 ナエキ  

以前からボランティア活動に参加したくて、なかなか機会がありまでした。今

回、丸紅株式会社さんが主催した富士山清掃ボランティア活動に参加できて、自分

にとって大変に有意義な一日を過ごしました。 

これまで何回も富士山と周辺の地域に訪ねたことがあります。その度に、富士山

の壮大さと美しさに目を奪われ、一度でも富士山周辺にあるゴミ問題を気づきませ

んでした。不法投棄の現場にたどり着いて、富士山クラブの方が、眼の前に普通の

土だと思った山が実際はゴミの山、更に 30年前に土の中に埋められたゴミが今も自

然分解されず、以前と変わらない状態だという事実に非常に衝撃を受けました。正

直、富士山の周辺にこれほど深刻なゴミ問題が存在すると思いませんでした。 

富士山グラブの方から作業の流れの説明を聞いて、丸紅の社員さんたちと家族の

方々と合力し、ゴミを掘り出して、選別と分類を行いました。作業を行っている途

中、汗がシャワーのように頭から出て、上着もズボンもびしょびしょでした。廃棄

金属、ガラスの破片、建築廃材などいろんなゴミが混ざり込んで、作業がなかなか

効率的に進められませんでした。すると、諦めたい気持ちになってしまった。しか

し、一緒にゴミを掘り出している小学生と皆の姿に励まれて、自分もまだまだやれ

ると思い、力がどんどん湧いてきました。一時間半があっという間で終わり、最初

のゴミ山が平らな土になり、とてつもない達成感が感じられました。 

帰り道のバスで、自分の頭の中で一つの問題がずっと議論していました。経済を

発展する同時に環境の保護も重要な課題であります。ただ眼の前の利益を注目し

て、環境のことをなんにも考えず、大変な未来が私たちを待っているでしょう。近

年異常気候が多発し、特に今年は猛暑に続き、大雨、台風などがあって、大変な一

年でした。そして自分ができることは小さいだけど、毎日の生活の中でゴミをきち

んと分類して、資源の節約を意識します。これからも環境保護のボランティア活動

に積極的に参加したいです。 
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温 ビチャン 

 

今回丸紅のボランティア活動に参加できて、感謝しております、綺麗な富士山が見え

て、とても運が良い一日でした！ 

 

社員の皆さんとも交流ができてよかったです、ご飯もおごってもらいました。おにぎ

りリレー写真も、とても面白かったです！ 

 

掃除活動は大変意味深いと思います、ボランティアとして、もっと色んな人が関わっ

てくれればなと、思います。富士山を綺麗にすることで、観光客も増えると思います。 

 

ありがとうございます。 
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辺 睿 

 

このたび、富士山清掃のイベントに参加していただきまことにありがとうございまし

た。  

清掃活動の大変さより、ボランティアの方々の情熱に感銘を受けました。 

ゴミの山は、ボランティアの方々の努力で、いかに人を集め、少しずつ崩れられてき

たことをいまだに想像もつきません。 

また、今回のリーダの方（すみません、お名前は忘れてしましたが、）は退団になり、

これから富士山の山麓でカフェを開くこともお伺いできました。 

地元の出身の方で、ボランティア活動とカフェをオープンすることで地元への愛情が

非常に伝わってきました。 

私にとって富士山は 2 回目ですが、富士山でのボランティア活動は初めてでした。 

大変さはもちろんでしたが、汗をかいたあとのおにぎりは本当においしいと感じまし

た。  

自然に触れ、自然で労働し、自然のおいしさを包み込んだお弁当を味わい、さらに温

泉まで用意していただき、本当にこれ以上幸せなことはありません。 

まことにありがとうございました。 


